



Affaires extérieures
Canada

External Affairs
Canada

Avant-propos

L'industrie du système vidéotex Télidon, l'un des secteurs les plus dynamiques de l'électronique canadienne, offre déjà aux Canadiens des milliers d'emplois dans un secteur de pointe. Vous trouverez dans les pages suivantes un survol des principales applications de cette technologie.

Fortes de l'appui du gouvernement, les compagnies canadiennes se lancent à la conquête des marchés internationaux. En quelques années seulement, la technologie Télidon s'est en effet imposée, tant par sa qualité que par son efficacité, comme le meilleur système vidéotex au monde.

Canada 

Quel que soit le milieu dans lequel vous œuvrez — les affaires ou la fonction publique, les médias, la câblodistribution, l'éducation, voire même le foyer — Télidon présente à un prix abordable une solution de choix à vos problèmes de communication.

En tant que Canadien, je suis fier des succès remportés par l'industrie Télidon non seulement au Canada, mais également aux États-Unis, au Japon, en Europe et en Amérique latine. Je suis par ailleurs convaincu que la collaboration des industriels canadiens vous est entièrement acquise. Quant au Secrétariat pour la commercialisation de Télidon, qui relève du ministère des Affaires extérieures, il se fera un plaisir de vous mettre en rapport avec des compagnies canadiennes qui sauront répondre à vos besoins en communication.

L'honorable Edward C. Lumley,
C.P., député